

Fecha: 13-11-2024

Medio: El Observador Vespertino Supl. : El Observador Vespertino

Título: Asado familiar provocó incendio cerca del Parque La Campana: hombre fue detenido

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos

No Definida

## Asado familiar provocó incendio cerca del Parque La Campana: hombre fue detenido

Pág.: 2 Cm2: 465,8 VPE: \$0

Los residentes del condominio Oasis La Campana debieron evacuar y Conaf apoyó el combate del incendio con aeronaves. El fuego habría consumido unas cinco hectáreas de vegetación y la terraza de una vivienda

Una jornada de incendios forestales, que obligaron a tomar medidas de emergencia, se vivió el martes 12 de noviembre en Hijuelas. El siniestro que ocurrió más tarde fue el que llevó a decretar Alerta Roja en Hijuelas, que en la jornada superó los 36 grados centígrados a la sombra, además de los fuertes vientos y la gran cantidad de vegetación seca, derivada de las lluvias del otoño y el invierno reciente.

El incendio forestal amenazó la integridad del Condominio Oasis de La Campana y el Parque Nacional, situación que también llevó a la evacuación preventiva de residentes y un gran operativo para enfrentar una emergencia compleja.

Una gran cantidad de personal de Bomberos de varias comunas, de Conaf, de la Municipalidad, de una Brigada de los propios vecinos y varias aeronaves combatieron el incendio. Hasta la noche del martes, el fuego había consumido



cinco hectáreas de vegetación. Los esfuerzos por extinguir las llamas se mantienen durante la mañana de este miércoles, cuando Bomberos elimina puntos calientes en el área afectada.

## POR UNA NEGLIGENCIA, ASADO FAMILIAR TERMINÓ PROVOCANDO PELIGROSO INCENDIO

Carabineros detuvo a una persona en las indagaciones realizadas con el objetivo de determinar la eventual responsabilidad humana de este grave siniestro. El detenido confesó que el inicio del fuego se debió a una negligencia, pues se encontraba en el sector disfrutando de un asado familiar, que escapó del control de los que festejaban.

El detenido es un hombre de nacionalidad venezolana que reside en el complejo habitacional Oasis La Campana. Él se presentó ante Carabineros, a quienes les habría admitido que él fue el causante del incendio. El incidente sucedió durante el asado que compartía con sus familiares, cuando unas chispas del fuego cayeron fortuitamente al suelo, donde había vegetación seca que comenzó a encenderse, sin que pudieran hacerle frente a la rápida propagación de las llamas.

La única afectación a viviendas que ha habido es una terraza que se quemó. Bomberos sigue actuando contra eventuales brotes del fuego. El Parque Nacional La Campana se encuentra cerrado por tres días.